

Son ejemplo, diputados del Parlamento Infantil 2012: EEA



- Diputados infantiles levantan la voz en la máxima tribuna del estado exponiendo temas como discriminación, medio ambiente, derechos de los niños y niñas, educación, entre otros.

CHETUMAL.- Los 25 diputados integrantes del Parlamento Infantil 2012 rindieron protesta y elevaron sus voces en la Máxima Tribuna de Quintana Roo, para exponer su visión sobre temas como los derechos y obligaciones de las niñas y los niños, lucha contra la discriminación, adicciones, medio ambiente, salud, educación y valores democráticos.

En una fecha tan significativa para todos los niños, este 30 de abril el presidente de la Gran Comisión del Congreso del estado, diputado Eduardo Espinosa Abuxapqui, felicitó a la niñez quintanarroense e hizo un reconocimiento especial a los 25 integrantes del Parlamento Infantil 2012, que resultaron seleccionados entre cientos de estudiantes que participaron en el certamen.

En la Sesión Solemne, el presidente de la Mesa Directiva del Tercer Mes del Segundo Periodo Ordinario de Sesiones Luciano Sima Cab, fue el encargado de tomar la protesta de ley como diputados infantiles por un día a las 18 niñas y 7 niños que resultaron ganadores de este proceso de selección. De esta manera



2º Parlamento Infantil

“Diputado Infantil por un Día”

quedó conformado el Segundo Parlamento Infantil 2012 ¡Sembrando a los ciudadanos del futuro!

La sesión estuvo guiada por la Mesa Directiva, conformada por los diputados infantiles David Molina Ucán, de José María Morelos; Otiel Andrés Padilla Escamilla, de Lázaro Cárdenas; y Nora Elizabeth Garza Ramírez, del distrito XII, como presidente, vicepresidente y secretaria, respectivamente.

En tribuna, María Natalia Ancona Osorio, diputada infantil del distrito XIV, exhortó a los adultos a evitar que los niños sean víctimas de las adicciones, pues “cada día que pasa es otro, el poder de cambiarlo está en nosotros”, expresó.

Shayra Gabriela Cen Reyes, diputada infantil por el municipio de Tulum dedicó su ponencia a la lucha contra la discriminación de los niños con capacidades diferentes, y pidió tanto a adultos como niños, “vernos como hermanos, para que valoremos a los niños especiales”.

Lucia Adamaris Pérez Fonseca, diputada infantil por el distrito VI exigió poner un alto a la explotación infantil, enviando un mensaje a los niños: “no permitas que te exploten y menos con excusas que dicen que es para ayudarte”.

La diputada infantil del distrito X Frida Denisse Aboytes Anaya, se enfocó al medio ambiente y pidió que el 2012 no sea visto como el fin del mundo, sino como una oportunidad de cambio por el bien del planeta.

Limber Israel Chávez Arcos, diputado infantil del municipio Benito Juárez exigió a las autoridades educativas trabajar por una mejor calidad en la educación que reciben los niños, pues “una educación pública de calidad, será la mejor herencia que nos pueden dejar”.

En el mismo sentido se pronunció Michelle Milena Peña Poot, diputada infantil del municipio Felipe Carrillo Puerto, quien pidió a los maestros que acepten ser evaluados para mejorar la educación, porque “los niños de México ya no queremos escuelas mediocres, queremos escuelas de calidad”.

En la sesión estuvieron presentes todos los diputados integrantes de la XIII Legislatura, el magistrado Fidel Villanueva Rivero presidente del Tribunal Superior de Justicia, la señora Mariana Zorrilla de Borge, presidenta del Sistema DIF Quintana Roo, en representación del titular del Ejecutivo el secretario de gobierno Luis González Torres, el secretario de Educación Eduardo Patrón Azueta, así como presidentes municipales y funcionarios electorales.

Al término de la Sesión Solemne, diputados integrantes de la XIII Legislatura, presidentes municipales y autoridades de los poderes Ejecutivo y Judicial entregaron reconocimientos a los Diputados del Parlamento Infantil 2012.



2º Parlamento Infantil

“Diputado Infantil por un Día”

Previo a la Sesión Solemne, los diputados infantiles asistieron al Centro Internacional de Negocios y Convenciones de Chetumal, al desayuno que el titular del Poder Ejecutivo ofreció a los diputados y magistrados infantiles por un día.

En el evento los diputados infantiles Citlali Cauich Dzib, Sebastian Naal Jácome y José Caporal Ramos, expresaron sus discursos relacionados con los temas familia, Medio Ambiente y Educación, respectivamente.

30 Abril de 2012

